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Theater Of Dreams
Express yourself by dance and play

ZEITRAUM: 23. - 29. Juli 2023

UNTERKUNFT: Youth Hostel Echternach (Luxemburg)

TEILNEHMER: 40 Jugendliche aus Deutschland, Luxemburg, 
Liechtenstein, Spanien, Slowakei und Estland.

ALTER: 13 - 19 Jahre

SPRACHEN: Englisch, Luxemburgisch, Deutsch, Französisch

TEILNEHMERGEBÜHR: 299 Euro

Zu dieser internationalen Jugendbegegnung in Luxemburg sind 40 Jugendliche aus 
sechs verschiedenen europäischen Ländern (Luxemburg, Deutschland, Liechtenstein, Spanien, 
Slowakei und Estland) eingeladen. 

Im Rahmen des interkulturellen Projektes wollen wir den Teilnehmenden den europäischen 
Kulturraum am Beispiel von Tanz und Theater erlebbar machen und den Teilnehmenden die 
Möglichkeit geben, sich künstlerisch auszuprobieren und Erfahrungen zu sammeln. Wir möchten 
den Teilnehmenden eine positive Zeit ermöglichen und ihnen die Gelegenheit geben, neue 
Freundschaften zu schließen und ihre sprachlichen Fähigkeiten zu verbessern. Im Rahmen von 
Workshops und Ateliers können verschiedene Schwerpunkte (z.B. Pantomime, Sprachtheater, 
Gesang, Tanz, o.ä.) gewählt werden. In Kleingruppen können die Teilnehmenden dann kleine 
Szenen und Sketche einüben, die am Ende der Woche (im Rahmen eines Straßentheaters) 
aufgeführt werden sollen.

Abgerundet wird das Programm durch Ausflüge in Luxemburg und wenn möglich den Besuch einer 
Theateraufführung.
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Theater Of Dreams
Express yourself by dance and play

PERIOD: July 23rd – 29th 2023

ACCOMODATION: Youth Hostel Echternach (Luxemburg)

PARTICIPANTS: 40 young people from Germany, Luxembourg, Liechtenstein, 
Spain, Slovakia and Estonia.

AGE: 13 - 19 years

LANGUAGES: English, Luxembourgish, German, French

PARTICIPANT FEE: 299 euros

40 young people from six different European countries (Luxembourg, Germany, Liechtenstein, 
Spain, Slovakia and Estonia) are invited to this international youth exchange in Luxembourg.

Within the framework of the intercultural project, we want to give the participants the opportunity to 
experience the European cultural area through the example of dance and theatre and to give them 
the chance to try out their artistic skills and gain experience. We want the participants to have a 
positive time and give them the opportunity to make new friends and improve their language skills. 
Within the framework of workshops and ateliers, different focuses (e.g. mime, language theatre, 
singing, dance, etc.) can be chosen. In small groups, the participants can then rehearse small 
scenes and sketches to be performed at the end of the week (as part of a street theatre).

The program is rounded off by excursions in Luxembourg and, if possible, a visit to a theatre 
performance.
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